

### **Kinderspielplatz Pfaffstraße, beim ehemaligen Güterbahnhof Durlach**

Der Kinderspielplatz Pfaffstraße im Bereich des Baugebietes ist in die Jahre gekommen, eines der Spielgeräte musste bereits in Teilen abgebaut werden. Gleichzeitig wurde im Rahmen des Projektes „Karlsruhe - Meine Grüne Stadt“ der Stadtverwaltung sogenannte Anpackerprojekte initiiert. Eines davon war das Projekt „Mehr Grün! Im Blumenwinkel“.

Nach mehreren Treffen der Arbeitsgruppe wurden verschiedene Inhalte des Projektes formuliert, u.a. auch der Wunsch nach einer Umgestaltung des Kinderspielplatzes Pfaffstraße, beim ehemaligen Güterbahnhof Durlach.

Im Vorfeld wird die Planung auch den interessierten Bürgern und Mitgliedern der Arbeitsgruppe des Anpackerprojektes bei einem Ortstermin vorgestellt.

Im Rahmen der Ortschaftsratsitzung am 17.10.2018 möchte das Gartenbauamt den Ortschaftsräten das Konzept der Umgestaltung des Gartenbauamtes vorstellen.

Die Baukosten werden aus IP-Mitteln gedeckt.